

DIA DE LA REGION

# BONO, PERSEGUIDO POR LOS ANCHUREÑOS



El alcalde de Anchuras increpa a Bono.

Unas cuarenta mil personas, según datos de la Policía Municipal, se dieron cita el pasado domingo en Villarrobledo para celebrar el día de la Región. El acto más multitudinario fue la actuación de Sara Montiel, mientras que la corrida de toros se convertía en un fracaso de público. Los partidos políticos aprovecharon para hacer campaña y varios anchureños dieron la nota, haciendo perder los nervios por unos instantes al presidente Bono y a sus acompañantes.

**A**fortunadamente para los organizadores del **Día de la Región** y para los miles de participantes, el tiempo fue benévolo. El cielo encapotado había estado amenazando lluvia todo el día, pero apenas cayeron unas gotas a última hora de la tarde.

Tanto el presidente regional como varios consejeros acudieron de sport —**José Luis Ros** y **Rafael Otero**—, por ejemplo, vestían vaqueros, aunque no se los puso **Bono** como había anunciado. Recorrieron las instalaciones situadas en el Ferial de **Villarrobledo** por la mañana, deteniéndose más tarde en los stands montados por las dis-

tintas emisoras, que habían realizado un importante despliegue de medios: tanto la **SER** como la **COPE** instalaron sus camiones-escenario desde los que emitieron en directo. También tenían su stand los de la tele local llamada **Roblevisión**, mientras la **tele** regional cubría todos los actos con tres equipos que de esa manera preparaban el estreno del Centro Territorial de **Toledo**.

### Incidentes y anécdotas

Fue precisamente tras la visita de **Bono** a uno de estos medios, concretamente a la

**SER**, cuando se produjo el incidente con los de **Anchuras**, que habían llegado con sus pancartas encabezados por el alcalde de la localidad, **Santiago Martín**. Una veintena de anchureños profirieron gritos e insultos contra **Bono**, llamándole traidor, y tratando de cortar el paso cuando se dirigía a su coche oficial. **Bono** se puso nervioso y fue sacado prácticamente en volandas y a la carrera por su cuerpo de seguridad, desapareciendo seguidamente en su vehículo. Esto sucedía hacia las tres de la tarde, y el presidente regional ya no fue visto después, ni asistió a la corrida de toros. El alcalde de **Anchuras**, **Santiago Martín**, y el secretario de organización del **PSOE**, **Eugenio Sánchez**, se intercambiaron palabras poco gentiles. Antes de todo esto, **Bono** se había dado una vuelta en helicóptero para ver el panorama desde arriba. Como no había sitio para el fotógrafo de la

**40.000** personas,  
**10.000** coches y **400**  
autobuses se dieron  
cita en  
**Villarrobledo.**

Junta, él mismo se encargó de hacer las fotos desde el cielo.

Otra anécdota fue la protagonizada por el alcalde de **Puertollano** y presidente de la Federación regional de Municipios y Provincias, **Ramón Fernández Espinosa**, que a la hora de comer no encontraba a su chófer, y así lo hizo notar con elevado tono de voz en la Plaza Mayor de **Villarrobledo**.

Asimismo, mediada la tarde, la policía local detuvo a cinco personas por resistencia a la autoridad, tramitando diligencias la Guardia Civil.